

Das deutsche Volk führt den gleichen Kampf gegen denselben Gegner, gegen die amerikanischen Aggressoren und ihre Helfershelfer. Wir kämpfen in der Weltfriedensfront für das gleiche Ziel, für die Erhaltung des Friedens. Gemeinsam kämpfen wir mit Euch unter der Führung des großen Stalin.

Wütend verfolgen darum die Imperialisten und ihre Lakaien die an der Spitze des Widerstandes des japanischen Volkes stehenden mutigen japanischen Kommunisten. Deshalb haben sie vor vier Jahren versucht, den Generalsekretär Eurer Partei, den Genossen Tokuda, meuchlings zu ermorden. Doch an der Standhaftigkeit und dem Heldennut der japanischen Kommunisten werden alle ihre Pläne zerschellen.

Wir wünschen Euch, Genossen, weitere Erfolge in Eurem Kampfe. Wir wünschen, daß das japanische Volk unter Eurer Führung bald das Joch der ausländischen und der eigenen Unterdrücker abschütteln und seine volle nationale Selbständigkeit und Unabhängigkeit erringen möge.

Es lebe die Kommunistische Partei Japans, die Führerin des japanischen Volkes, in seinem Kampf gegen Sklaverei und Verelendung für die nationale Unabhängigkeit und die Erhaltung des Friedens. •

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 15. Juli 1952